



SANTÉ

Roanne



Agglo



L'ESPACE SANTÉ DE VILLEREST EST LANCÉ

Le premier lambris de l'Espace Santé de Villerest a été officiellement posé le 12 septembre 2018 en présence d'Yves Nicolin, du maire, Philippe Perron, et des élus. Porté par la commune, ce nouvel équipement de santé pluri-professionnel recevra une aide de Roannais Agglomération de 200 000 €. Avant son ouverture durant l'été 2019, l'Espace Santé affiche déjà complet avec dix-sept professionnels médicaux et paramédicaux, dont quatre médecins.

Publié le 12 septembre 2018

Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page



Outils



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

